

FTG Sportakrobaten feiern perfekten Saisonabschluss mit 3 Hessen Meistertiteln

Am 29.06.2013 fanden in der Rundsporthalle Baunatal die diesjährigen Hessenmeisterschaften der Sportakrobaten statt. Von der FTG gingen 4 qualifizierte Formationen an den Start.

Die ersten von den 102 startenden Sportler ging um 11:00 Uhr an den Start, die letzten gegen 18:00 Uhr.

Als erstes von der FTG gingen das Damenpaar Lea Poos und Patricia Eichhorn an den Start. Beide gingen als Favoriten auf die Matte und unterstrichen mit 2 erstklassigen Übungen ihren aktuell überragenden Status in der hessischen Sportakrobatik Szene. Mit 27,30 Punkten in Balance und 27,90 Punkten in der Dynamik Übung konnten Sie sich 2 Meisterschaften Titeln sichern.

Als nächstes ging das Nachwuchs Damenpaar Isabel Specht und Alida Dunkel an den Start. Beide Sportler hatten sich in den letzten Wettkämpfen kontinuierlich gesteigert. Als 6 platzierte der Ligawettkämpfe konnten Sie sich nochmals steigern und erzielten den 4 Platz mit guten 24,15 Punkten.

Bereits vor der Entscheidung der Nachwuchs Damengruppen war mit einem spannenden Wettkampf aus FTG Sicht zur rechnen. Die FTG Gruppen gingen als 1. und 2. der Platzierungswettkämpfe an den Start. Letztendlich entschieden 0,05 Punkte über Platz 1 und 2.

Der Hessenmeistertitel ging an Tiana Schlamp, Aileen Wilfer und Paula Wischnewski mit 25,35 Punkten. Vizemeister mit 25,30 Punkten wurde Sandra Röder, Celina Tannert und Fiona Reul.

Die Ergebnisse spiegelten die gute Trainingsarbeit der FTG Sportakrobatik Abteilung in den vergangenen Monaten wieder und lassen auf die Zukunft hoffen.

Als Trainer und Kampfrichter fungierten bei den Meisterschaften für die FTG Elisabeth Czak, Claudia Rettig, Anita Bartoschik und Noëlle-Christin Binczyk.